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 自分は今年初めて平和行進に参加しました。 

今回、実際に平和行進にレンジャーとして参加してみて、自分が思っていた以上

に多くの人が参加していて、特に県外の大勢の人が平和行進に関心をもち沖縄

の人と一緒に声を出してくれているのには驚きました。 

レンジャーとして道の誘導をしているとき沿道や家のベランダから温かい言葉

をかけていただいたり、手を振ってもらい平和への思いは平和行進に参加してい

る人だけではなく、多くの人々の共通の願いなのだと改めて感じることができ

ました。 

また、行進中には、平和に関する様々なメッセージを耳にする機会がありました。

それら一つ一つが、平和の大切さや、戦争の悲惨さを改めて考えさせられるもの

でした。ニュースや絵本で知るだけではなく、実際に肌で感じることで、より深

く平和について考えるきっかけになったと感じています。 

今回初めて平和行進に参加して、関心をもつきっかけができました。そして平和

な社会の実現の為には、1 人 1 人が関心を持ち、行動していくことの重要性を改

めて認識しました。 


